

Bestehende Zuger Bitcoin Start-ups bilden die Basis für die Entwicklung eines «Fintech Valleys», das die Zukunft des Schweizer Finanzdienstleistungssektors mitbestimmen kann.

LEUCHTTURMPROJEKT 4: ZUG ALS BITCOIN / FINTECH VALLEY

IDEE	Strategische Weiterentwicklung des bestehenden Fintech/Bitcoin Clusters und Positionierung von Zug als Standort für Pioniere.
KONNEX STADTIDEE /DNA ZUG 	<ul style="list-style-type: none"> - In Zug manifestieren sich charakteristische Stärken und Schwächen der heutigen Schweiz. Mit der Entwicklung des Fintech Clusters könnte Zug im Umkehrschluss - Zug als Prototyp für die Schweiz - nicht nur die eigene Diversifizierung der Wertschöpfung vorantreiben, sondern auch zu einer Neuinterpretation des Bankenlands Schweiz beitragen (siehe auch Leuchtturmprojekt Tagung Geld & Geist). - Zug glänzt mit einer hohen Lebensqualität und ist trotzdem eine globale Stadt. Diese ungewöhnliche Kombination ist ein günstiger Nährboden für die Entwicklung eines dicht vernetzten Start-up Hubs mit Dorfcharakter, das die gegenseitige Befruchtung der einzelnen Start-ups auf engem Raum möglich macht.
MÖGLICHE PARTNER	Zuger Start- Ups im Fintech Bereich, lokale internationale Unternehmen
RESSOURCEN	Real existierendes Fintech / Bitcoin Cluster
HERAUSFORDERUNG	Fehlendes Wissen rund um das Thema in der Verwaltung und Gesellschaft, Überwindung innerer Widerstände und Vorurteile gegenüber der Finanzindustrie allgemein